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meindehauses

In der Beratung zu einer möglichen Umgestaltung/Sanierung des Gemeindehauses 
ist sich der Finanzausschuss darüber einig, dass die seiner Zeit in der Oktobersit-
zung der Gemeindevertretung vorgestellte Studie für die Gemeinde zu teuer er-
scheint.
Herr Gilde macht in seinen Ausführungen deutlich, dass es sinnvoll wäre, das Pro-
jekt Sanierung des Gemeindehauses in das Förderprogramm aufzunehmen, da die 
optimalen Fördermöglichkeiten nur noch bis 2009 bestehen.
Hierzu gibt es unterschiedliche Meinungen. 
Frau Heike Schmidt gibt zu bedenken, in den letzten Jahren wurden umfangreiche 
Sanierungsmaßnahmen am Gemeindehaus durchgeführt, damit hohe finanzielle Mit-
tel aufgewandt. Es würde kein Bürger verstehen, wenn nun eine komplette Neusa-
nierung durchgeführt würde. Auch wäre zu bedenken, bei einer eventuell möglichen 
Angliederung an die Stadt Wismar, die weitere Nutzung des Gebäudes, die Stadt 
hätte sicher kein Interesse.
Für die Bürger wäre die Anmietung von Räumen dann auch nicht mehr bezahlbar.
  
Im Abschluss der Diskussion ist der Finanzausschuss sich mehrheitlich einig darü-
ber, dieses Projekt in den Masterplan aufnehmen zu lassen.
Ob eine Realisierung möglich ist, wird dann später beraten, je nach finanzieller 
Lage.


